

Communiqué

Accueil par la Maire de Vaulx-en-Velin de la nouvelle promotion de l'ESITC Caen – Campus de Lyon



Lyon, le 14 octobre 2021 – Lundi 11 octobre, Mme Hélène Geoffroy, Maire de Vaulx-en-Velin et Vice-Présidente de la Métropole de Lyon, a reçu les 35 élèves ingénieurs de la 1^{ère} promotion de l'ESITC Caen installés sur le campus de Vaulx-en-Velin.

Ce rendez-vous a été l'occasion pour Mme la Maire de Vaulx-en-Velin de présenter aux futurs ingénieurs les projets de développement du territoire, le campus des métiers et des qualifications, ainsi que le projet de construction des futurs locaux de l'ESITC Caen, aujourd'hui accueillis par l'ENTPE.

La 1^{ère} promotion post bac de l'ESITC Caen à Vaulx-en-Velin

Jérôme Lebrun, Directeur de l'ESITC Caen, a rappelé que l'ouverture de ce site sur le campus de Vaulx-en-Velin s'inscrit dans un contexte d'une demande des acteurs de la construction extrêmement forte en ingénieurs. La volonté de l'établissement est également de contribuer à la création d'un pôle d'expertise en matière d'enseignement supérieur sur le territoire de la Métropole Lyonnaise. Sont ainsi réunies sur un rayon inférieur à 1 km des formations complémentaires : aménagement durable des territoires (ENTPE), architecture (ENSAL) et les travaux de la construction (ESITC Caen).

Des étudiants vaudais mais pas seulement

Lucie Destouet, Directrice de l'ESITC Caen site de Lyon, a présenté la première promotion composée de 35 intégrant dont 51.4% sont issus de la région Auvergne Rhône Alpes (31% de l'académie de Lyon dont 2 habitants de Vaulx en Velin) et 14.3% issus de la région parisienne. Un échange s'en est suivi au cours duquel Hélène Geoffroy est revenue sur son parcours : docteur en mécanique des solides et des structures de l'Ecole polytechnique, elle fut notamment en charge de la recherche en mécanique à l'ENTPE. Répondant aux questions des élèves, la Maire a présenté Vaulx-en-Velin et la Métropole de Lyon, les grands enjeux et les projets de la Ville, notamment en direction des jeunes.

Contacts Presse

ESITC Caen, Marie-Caroline Coubé : **06 08 75 27 80** – communication@esitc-caen.fr
Green Lemon, Laurence Le Masle : **06 13 56 23 98** l.lemasle@greenlemoncommunication.com

A propos de l'ESITC Caen :

L'ESITC Caen est une grande école d'ingénieurs créée en 1993 et spécialisée en BTP. Établissement d'enseignement supérieur privé d'intérêt Général (label EESPIG), reconnu par l'État et membre de la Conférence des Grandes Ecoles (CGE), l'ESITC Caen est habilitée par la Commission des Titres d'Ingénieurs (CTI) à délivrer le diplôme d'Ingénieur sous statut étudiant et apprenti sur ces sites de Caen et de Lyon. Sur la durée des études, 3 ou 5 ans, il est proposé aux élèves ingénieurs un grand nombre de parcours au choix parmi les diverses dominantes métier et spécialisations. L'école compte 800 élèves. L'ESITC Caen propose également trois Mastères spécialisés (Bac+6) sur ses axes de compétence forts : « Expert en SMART Construction », « Expert en Eco-matériaux et conception BIM » et « Expert en Ouvrages maritimes et portuaires », ainsi que 2 Bachelors (Bac+3) « Projeteur BIM » et « Construction » (ce dernier délivrant le grade de Licence). www.esitc-caen.fr